

Fue Herido en un Criminal Atentado el Presidente Reagan de Estados Unidos



Reagan herido, muestra un gesto de dolor mientras es introducido al coche presidencial. Sus guarda espaldas lo protegen y ayudan en el crítico trance. Reagan en ningún momento perdió el conocimiento.

WASHINGTON.— Tras la conmoción que provocó en las primeras horas de la tarde del día lunes 30 de marzo el atentado perpetrado contra la vida del presidente de los Estados Unidos, señor Ronald Reagan se ha restablecido en cierto modo la tranquilidad en los Estados Unidos. El notable documento histórico del filme tomado del atentado, muestra hasta en sus mínimos detalles el hecho que tuvo por protagonista a un joven de 22 años, John Warnock Hinckley (Jr.), nacido en el estado de Colorado, hijo de un empresario petrolero. Usando una pistola calibre 22 no 38 como se había dicho en un primer momento el joven disparó cinco tiros a bo-

(Sigue en Pág. 5)

La Segunda Etapa del Proceso Comenzó con la Jura como Presidente del General Viola



Gral. (r.) ROBERTO EDUARDO VIOLA

La segunda etapa del Proceso de la Reorganización Nacional se inició el domingo en nuestro país, cuando el gobierno militar que asumió el poder el 29 de marzo de 1976 cambió —con el presidente de la república y su nuevo equipo de ministros—, la cúpula ejecutiva de la conducción y administración de su destino, por otro período.

De acuerdo a lo previsto a las 10 horas de la mañana del 29 de marzo de 1981, el teniente general (r.) Roberto Eduardo Viola prestó juramento y recibió de manos de su antecesor, el saliente presidente Jorge Rafael Videla, los atributos del poder. Todo ello ocurrió en el palacio del Congreso y ante los miembros de la Junta Militar.

Cumplida esta ceremonia el nuevo presidente se hará luego de rutina, te asistió al también solemne momento de la jura por los miembros de su gabinete, que a partir de ese momento suman trece, de acuerdo a la reciente reforma de la ley de ministerios.

La jura de los ministros tuvo lugar en la Casa Rosada hacia la que se trasladó el nuevo presidente una vez recibida la banda y bastón de mando.

COMIENZO DE SU GESTION

El día lunes 30, el presidente Gral. Viola recibió el saludo del cuerpo diplomático en el salón blanco de la Casa de Gobierno, ceremonia que estaba prevista para efectuarse a partir de las 11.30.

Previamente, por la mañana, a las 8, ya el presidente Viola había comenzado su labor —que

da y Finanzas, Dr. Lorenzo Sigaut.

Para Relaciones Exteriores, Dr. Oscar Camblón.

Para Justicia, Dr. Armando Frugoli.

Para Salud Pública, brigadier médico Amílcar Arguelles.

Para Agricultura y Ganadería, señor Jorge Aguado.

Para Comercio e Intereses Marítimos, Dr. Carlos García Martínez.

Y para Industria y Minería, Ing. Eduardo Oxenford.

Tienen además categoría de secretarios de Estado, los siguientes funcionarios:

De Inteligencia, general de división Carlos Alberto Martínez; de la Presidencia de la Nación, general de brigada Santiago L. Martella; de Planeamiento, brigadiente José Miret; de Información Pública, general de brigada Raúl Ortiz, y jefe de la Casa Militar, con traalmirante Norberto Benito Moya.

Aumento apasivos

CONFIRMÓSE

El ministerio de Acción Social de la Nación confirmó el aumento de los haberes jubilatorios a la clase pasiva en un 10 por ciento a partir del 1º del corriente.

Apelan Condena a Expresidenta

BUENOS AIRES.—

El defensor de la ex presidenta María E. M. de Perón Dr. Julio Isaao Arriola, presentó antes de que se venciera el plazo de ley de los cinco días hábiles posteriores al fallo, la apelación a la pena impuesta a su defendida por el Dr. Norberto Giletta.

A la viuda de Perón se le aplicaron en dos de los juicios que se le seguían, 8 años de prisión, inhabilitación absoluta y perpetua para ocupar cargos públicos, y pago de una indemnización equivalente a \$ 3.250.000.000 a la Cruzada de la Solidaridad Justicialista.

Gobernador Aguirre despidióse de los titulares de comunas de E. Rios. El acto del Martes en Villaguay

Teniendo a Villaguay como punto de realización, y al cómodo salón de actos de la Sociedad Rural, el martes, el Gral. Carlos E. Aguirre, dueño de casa junto a su esposa ofreció su anunciada despedida del cargo como gobernador de Entre Ríos, y agasajó a los intendentes y presidentes de Juntas de Fomento al término de su gestión, como muestra de reconocimiento por su colaboración.

Y dentro del salón fue dable observar, junto a la presencia del gobernador Aguirre, acompañada de su esposa, y del intendente municipal de Villaguay y su esposa doña Velia Rodenas, que cumplieron protocolariamente con una cordial recepción de los invitados, también la presencia de los ministros del poder ejecutivo provincial, Cnel. (r.) Julián Gazari Barroso, de Gobierno, Justicia y Educación, Mayor (r.) Ricardo R. Viñuales, de Economía, Obras y Servicios Públicos, y del Arquitecto Edo E. Bertello de Asuntos Sociales, y otras altas autoridades del ámbito oficial provincial, como el titular de la policía entrerriana, altos je-

fes de las fuerzas armadas entre otros.

La demostración

Producido el arribo de todos los invitados, se cumplió en forma muy sencilla tanto como simpática la demostración. Aprobó el acto con su palabra de sincero reconocimiento a la colaboración ciudadana y acción comunal de sus colaboradores el gobernador Aguirre.

Luego, asistido de sus ministros, procedió a agradecer a cada uno de los intendentes presentes, con sendos escudos simbólicos en forma de plaqueta, réplica del de la provincia de Entre Ríos.

Cumplido, ello, que permitió apreciar el amplio espíritu de camaradería que ha reinado entre el (Sigue en Pág. 8)

La sede de la fiesta rodeada de un fuerte dispositivo policial de vigilancia, se había vestido de

Obras Municipales en General Ramirez en el Periodo Marzo 1978/1981

Municipalidad General Ramirez

CONVECINOS:

Al cumplir el tercer año de la gestión que como Intendente Municipal de General Ramirez, me fuera encomendada; siendo de la obligación de brindar una síntesis de la actividad desarrollada en este trienio, como así agradecer el constante apoyo financiero proveniente del Superior Gobierno de la Provincia, que ascendió a un monto mayor a los \$ 800.000.000 (Quinientos millones de pesos) por lo cual se hicieron posible la concreción de numerosas obras públicas, de las que hoy la comunidad goza.

Entre ellas puedo citar las siguientes:

DESAGUES CLOCALES

Dicha obra comprende: la construcción de dos (2) lagunas de estabilización que reciben el líquido cloacal para su depuración: ciento setenta (170) bocas de registro de hormigón, con sus correspondientes tapas apropiadas; ciento diecinueve (119) cuadras de red con cañería colocada.

Cabe agregar que hay doscientos cinco (205) frentistas conectados a la red colectora cloacal, a la fecha; como así que actualmente se está trabajando en la ampliación del proyecto en ejecución.

VEREDAS PEATONALES

A fin de brindar un mejor acceso a la zona céntrica, se construyeron dos mil cuatrocientos dieciocho metros con treinta centímetros (2.418,30) de veredas peatonales, en distintos sectores de la ciudad.

OBRAS VIALES:

ENSANCHADO: A fin de facilitar el acceso de la producción agropecuaria, que se veía dificultada por el mal estado de los caminos existentes se procedió al ensanche de doce (12) kilómetros de caminos, llevándolos de 10 metros a 25 metros de ancho, completándose con el abovedamiento de los mismos, lográndose la me-

jor transitabilidad por los mismos.

MEJORADO: Con el mismo fin que el señalado anteriormente se mejoraron seis (6) kilómetros de caminos de tierra, acceso a la ciudad desde Isetas; terraplenado toda su extensión y colocándose en el cuatro mil novecientos (4.900) metros de broza calcárea.

ENRIPIADO: Se procedió a enripiar el camino al Cementerio Municipal, en una extensión de dos kilómetros y medio, colocándose en él un total de dos mil doscientos (2.200) metros cúbicos de ripio, solucionando de ésta manera los problemas de acceso al mismo en los días de barro.

Se realizaron numerosas obras menores, entre ellas se pueden citar las siguientes: Colocación de cuatrocientos setenta y ocho (478) tubos para alcantarillas, se completó la construcción de la calzada en el Arroyo "El Bellaco"; se amplió la red de conservación de caminos de tierra a 201,300 kilómetros, por convenio con la Dirección Provincial de Vialidad, etc.

Además actualmente hay varias obras en ejecución y otras proyectadas.

FORESTACION

A fin de lograr una forestación adecuada y uniforme, que a la vez da estética y embellece la ciudad se plantaron la cantidad de cuatro mil trescientos (4.300) árboles y plantas.

PARQUIZACION

Con el mismo fin se parquizó la Avenida San Martín de una extensión de cinco cuadras.

MONUMENTO AL LIBERTADOR GENERAL DON JOSE FRANCISCO DE SAN MARTIN

Con motivo de la culminación del Año del Bicentenario del Nacimiento del General Don José Francisco de San Martín, se erigió en la Avenida que lleva su nombre, un monolito, en el cual se

depositó un mensaje dirigido a la Generación del Año 2050 y un libro llamado "Libro de Oro" con la firma de la comunidad de Gral. Ramirez y de autoridades provinciales que asistieron para dicha inauguración que se produjo el día 24 de febrero de 1979.

AGUAS CORRIENTES

A fin de mejorar el servicio de Aguas Corrientes se colocaron 4.000 (cuatro mil) metros de caños, dando cumplimiento a las solicitudes presentadas se realizaron (220) docenas veinte conexiones domiciliarias y se colocaron (13) trece medidores de aguas.

ALUMBRADO PUBLICO

En la búsqueda de una mejor prestación de servicios acorde a las necesidades existentes se procedió a la remodelación del alumbrado existente, logrando mayor uniformidad además se colocaron un total de cincuenta y tres (53) columnas completas, distribuyéndose en distintos sectores de la ciudad.

NATATORIOS, VESTUARIOS, SANITARIOS

Esta obra fue construida para el uso y solaz de las familias ya que consta de dos piletas de natación una para mayores con una dimensión de 25 x 16 y alcanza una profundidad de 2 metros y otra destinada a los pequeños con una dimensión de 16 x 8 metros con una profundidad máxima de 0,80 metros, cuenta además, con sala de máquinas y purificador, vestuarios para niños, para hombres y para mujeres, casilla de vigilancia, control de entrada, guardarrobas, duchas, sanitarios, sala de primeros auxilios, sala de radiofonía, confitería y cantina, administración, todo ello fue terminado y habilitado para su uso durante la temporada estival.

CLUB DEPORTIVO "NOBLEZA"

Asamblea General Ordinaria

Sr. Asociado comunico a Ud. que el día 19 de abril de 1981 a las 18 horas se celebrará Asamblea General Ordinaria en la sede de la institución, calle Moreno Nº 755, a los fines de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1º) Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.
- 2º) Memoria de la Comisión Directiva.
- 3º) Lectura y aprobación Balance General y Cuadro de Ganancias y Pérdidas.
- 4º) Aumento de la cuota social.
- 5º) Elección Comisión Directiva y Revisores de Cuentas para el periodo 1981 - 1982.
- 6º) Elección de dos socios para la firma del acta.

Gral. Ramirez, marzo 1981.

La C. D.

nas y purificador, vestuarios para niños, para hombres y para mujeres, casilla de vigilancia, control de entrada, guardarrobas, duchas, sanitarios, sala de primeros auxilios, sala de radiofonía, confitería y cantina, administración, todo ello fue terminado y habilitado para su uso durante la temporada estival.

PISTA DE ATLETISMO

En ella se realizaron las modificaciones necesarias para que cumpla con las medidas reglamentarias se construyeron los desagües correspondientes, se procedió a la colocación de postes de hormigón, alabrado olímpico y las lajas correspondientes en la fracción ampliada. Además en el Centro polideportivo Municipal se plantaron 186 (ciento ochenta y seis) árboles de distintas especies, a fin de brindar los beneficios que ofrece, el árbol, en los soleados días estivales.

VIVIENDAS

Se construyeron treinta y cuatro (34) viviendas, que actualmente se encuentran habitadas por los grupos familiares que resultaron adjudicatarios, como consecuencia del estudio socio económico efectuado y la tabla de puntajes aplicada. Actualmente se están construyendo seis (6) viviendas, más.

CEMENTERIO

A fin de cubrir las necesidades se construyeron un total de setenta y dos (72) nichos.

Cabe destacar que la totalidad de las obras en caradas y descriptas precedentemente fueron ejecutadas por Administración Municipal.

COMPRA DE BIENES INMUEBLES

Durante éste periodo se realizaron las siguientes adquisiciones:

- 1) Un terreno de 4.92,76 metros cuadrados, al Banco Municipal de Paraná, destinado a la construcción de viviendas;
- 2) Un predio de 4 hectáreas, para la construcción de las lagunas estabilizadoras cloacales;
- 3) Un terreno de 13.000 metros cuadrados, linderos al Cementerio Municipal, para la ampliación del mismo;
- 4) Una manzana; diez mil metros cuadrados; al Club Atlético Racing para la Construcción de futuras viviendas;
- 5) Propiedad Ex-Casa Larghi mediante un subsidio otorgado a la Asociación de los Alemanes del Volga - Filial Ramirez, y destinado al funcionamiento de la Escuela Montecénica.
- 6) Un campo de 1 ha.,

DECRETO Nº 33.81

VISTO:

El Decreto Nº 126, del 12 de noviembre de 1973, por el cual se crea el "Instituto General Ramirez", destinado al estudio de la vida del prócer entrerriano y de la Ciudad de General Ramirez, desde sus orígenes; y Considerando: Que el Instituto Comercial "Francisco Ramirez" es el lugar ideal para el funcionamiento de tal institución;

Que la Comisión Municipal de Cultura puede coadyuvar en la gestión del mencionado Instituto, en forma integral;

Que hay colaboración desinteresada por parte del Instituto Ramiriano de Concepción del Uruguay, el que incluso apadrinará su instalación;

Que se dan todas las posibilidades para un buen funcionamiento y por ende, una buena realización en lo que se refiere a objetivos;

Por todo ello: El Intendente Municipal de la Ciudad de General Ramirez, en uso de sus facultades: Decreta.

Artículo 1º)

El Instituto General Ramirez, creado por el Decreto Nº 126, del 12 de noviembre de 1973, local que se le asigna el "Instituto Comercial Francisco Ramirez", estará apoyado, en su gestión, por la Comisión Municipal de Cultura en su funcionamiento.

Artículo 2º) El Instituto General Ramirez, en su modo alguno, tendrá un carácter de lucro.

Artículo 3º) El Instituto General Ramirez, en su modo alguno, tendrá un carácter de lucro.

Artículo 4º) Toda ejecución Municipal, durante el año transcurso, que implique algún tipo de obligación, se publicará, en el Boletín Municipal, para que los interesados se presenten a tiempo.

Artículo 5º) Toda ejecución Municipal, durante el año transcurso, que implique algún tipo de obligación, se publicará, en el Boletín Municipal, para que los interesados se presenten a tiempo.

Artículo 6º) Toda ejecución Municipal, durante el año transcurso, que implique algún tipo de obligación, se publicará, en el Boletín Municipal, para que los interesados se presenten a tiempo.

Despacho Municipal, marzo 23 de 1981. Julio Jacob, Intendente Municipal. R. A. de Caminos y Obras Municipales.

Gobernador Aguirre Despide del Periodismo

El 6 del corriente mes, el Gobernador de la Provincia, general (R) Carlos Enrique Aguirre, se despidió del periodismo, con

8,64 a., 37c adquirido a C.A.U.R. contigua al basural municipal y destinado para enterrar los desperdicios depositados en él.

COMPRA DE BIENES MUEBLES

A fin de ir dotando al Municipio con el equipamiento necesario para una mejor y mayor prestación de servicios como así para el reemplazo de otros ya obsoletos se efectuaron las siguientes compras:

- 1) Un tractor nuevo Massey Ferguson, Modelo 265, año 1979;
- 2) Una motoniveladora nueva, marca H.W.B., modelo 140 S, Nº 1889;
- 3) Un motocompresor de aire portátil marca Norf, modelo D 451 P serie 587, con motor Perkins Nº 4168085;
- 4) Un vibrocompactador nuevo marca Elcon;
- 5) Una cortadora de césped nueva marca PYR, eléctrica;
- 6) Dos motoguadafiadoras nuevas marca Stihl;
- 7) Una desmalezadora trituradora nueva, marca Hilcor, con levante tres puntos;
- 8) Una pala de arrastre nueva, marca Gropal;
- 9) Una camioneta Ford

motivo de su próximo retiro del cargo. Así lo informa el Director de Información y Prensa del gobierno, Eduardo Arévalo, en una declaración cursada a los medios de comunicación, para anunciar dicho acto de despedida.

Aumentos en Servicios Públicos

BUENOS AEROS
Desde el 1º de abril las tarifas telefónicas de TEL y de las empresas de servicios como así para el reemplazo de otros ya obsoletos se efectuaron las siguientes compras:

También rige en el estimado en el uso de la autotransporte pasajeros.

F-100, modelo 1980
Otras realizaciones de importancia para la ciudad fueron el trabajo esmerado y realizada limpieza en los pabellones y baldíos; el bacho de pavimento urbano; el asfáltico llevado a la en el acceso a la Avenida Entre Ríos y el levantado Avellaneda.

Julio Jacob, Intendente Municipal.

VENDO
PEUGEOT 404 GRAN PRIX
PINTURA IMPECABLE
Tratar: Escribanía Brumatti.
S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 142
Teléf. 220.
Oficinas: Avda San Martín Nº 124 - Tel. 102
Gral. Ramirez Entre Ríos

Estación de Servicio SHELL

CAMBIO DE ACEITE Y FILTROS — LAVADO — ENGRASE.
LAVADO DE AUTOMOVILES Y CAMIONES

PROXIMAMENTE APLICACION DE PROTEX - ADEMAS CONTAMOS CON SERVICIO DE GOMERIA.
ACERQUESE, CONSULETENOS, COMPRUEBE LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS SHELL.

20 DE SEPTIEMBRE 240

TEL. 253

GRAL. RAMIREZ

D.G.R.

ENTRE RIOS

Impuesto Inmobiliario

Se recuerda al público contribuyente de este impuesto que el mismo vence sin recargo el día 10 de abril próximo.

A fin de ganar tranquilidad, también se recuerda que el control de pago, ahora se hará por computación, lo cual acarrea un serio riesgo para el moroso.

Evitese problemas, no malgaste el dinero con recargos, abone en tiempo.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.
Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 785

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA.

Fonseca y S. Martín.

Teléfono 69

El Mensaje del Presidente Viola

BUENOS AIRES.— La "austeridad republicana" y el "sinceramiento económico" prometió para su gestión gubernativa de los próximos tres años el flamante presidente de los argentinos, teniente general Roberto Eduardo Viola, que el lunes pronunció su anunciado pri-

mer mensaje oficial al país. Un discurso catalogado de muy medido y pensado, fue el que pronunció el general Viola, —grabado el lunes por la tarde— y difundido a partir de las 21 por una red de radio y televisión. Aseguró que gobernará

para todos, sin caer en sectarismos, injusticias ni exclusiones. "No reclamo sacrificios —añadió— pero "convoco a todos al trabajo y esfuerzo fecundos" prometiendo que "el gobierno se compromete a dar el ejemplo".

no desviarse de los objetivos...". Para finalizar señaló los cuatro grandes problemas a los que estamos enfrentados, y a los que es necesario adecuarse para retomar el avance hacia el pleno desarrollo de la economía" detallándolos como "una inflación aún no totalmente superada, una imagen generalizada de atraso cambiario falta de rentabilidad empresarial y mínimo crecimiento". Firmeza para

Se Disputará en Gualeguaychú la Segunda Fecha de F-6

El sábado próximo 4 de abril, se disputará la 2da. fecha puntuable del campeonato de F6 que fiscaliza FEDAD, en la ciudad de Gualeguaychú.

Después de tres semanas de la 1ª fecha, vuelven a crecer la expectativa por pruebas de la fórmula y se espera que en oportunidad de la disputa en el circuito de la "Perla del Sur", alcance el éxito por todo concepto, buen parque automotor, reingre-

so de varios conductores que estuvieron ausentes en las pruebas iniciales del certamen 1981, competencias y los demás atributos que caracterizan a las lides del automovilismo deportivo.

También es de desear una nutrida concurrencia muy superior a la habida en Diamante para jerarquizar la reunión tuerca y dar comienzo al gran auge que anime la temporada de F6, iniciada.

3 DE ABRIL: JORNADA DE ACTUALIZACION TECNICA EN PASTURAS EN PARANA

Hoy viernes 3 de abril, tendrá lugar en la Estación Experimental Regional Agropecuaria Paraná de INTA, una jornada de Actualización Técnica de Pasturas.

La organizan en conjunto la Dirección de Fomento Agropecuario de

la provincia y el Colegio de Profesionales de Ingeniería de Entre Ríos.

Dió comienzo a las 8 y 30, en el salón de actos del Colegio de Ingenieros (España 281) e incluye 7 disertaciones y un panel de técnicos y correspondiente debate.

Las exposiciones serán sobre los siguientes temas: Reseña técnica de lo acontecido en el crédito para implementación de praderas, año 1980, a cargo de técnico de la Dirección de Fomento Agropecuario.

Uso de la tierra según su aptitud, y Fertilización de praderas, por los ingenieros agrónomos Hugo Tesi y Mario Beney de INTA de Paraná.

Además, manejos en pasturas, control de malezas en pastura y temas menores.

El debate de temas se realizará al final, componiendo el panel de tratamiento de los mismos los ingenieros Nobe Babboni, César Bletter, Eduardo Gorosúa y Lirico Balhorst, de INTA Paraná, Facultad de Ciencias Agropecuarias de Entre Ríos, Cooperativa Agrícola Crespo e INTA de Rosario del Tala respectivamente.

Exigencia de

Documentación

Laboral A DISPOSICION DE LAS INSPECCIONES

La Delegación Regional Concordia del ministerio de Trabajo de la Nación, comunica una vez más a los señores empresarios y a todos quienes tengan personal que trabaje con relación de dependencia, que las planillas horarias de personal, el libro especial y toda otra documentación laboral, debe encontrarse en el lugar de trabajo y debe ser exhibida a los inspectores en el momento de hacerse la inspección.

Quienes no lo hagan, estarán en infracción a las normas legales y reglamentarias en vigencia, haciéndose pasibles a las correspondientes sanciones.

Cambio...?

Hay cambio de Gobierno en la ciudad... o todo como entonces seguirá... Y es seguro que Usted preguntará... "Qué puede haber de nuevo y de verdad...?"

Candidatos... Ya hay grandes variedades... Más, no se sabe a quién le tocará... porque aquí solamente elegirá, del Gobierno la férrea potestad...

Argumento se esgrimen a montones, que sólo logran aumentar el ruido de la orquesta política y sus sonos...

Por ello, me parece más prudente esperar a quién sea el elegido y acaso no inventar un intendente...!

Ramírez, 19-3-81.

El Curioso.

Llegó a General Ramirez

EL HIELO TROZADO EN BOLSTITAS
Vende Fábrica de Hielo de DAVID KRENZ
Tel. 172 Gral. Ramirez.

VENDO

FIAT 600 Modelo 71
Tratar Córdoba 595.
Tel. 214 — Gral. Ramirez E. Ríos.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL. 55 — Gral. Ramirez
Entre Ríos.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

No hay el sábado; 4, al participar el C. Párroco de un curso bíblico en Rosario.

Domingo 5 (única) a las 19: Acción de gracias pp. Fla. Dusse. En Camps: 20.30 horas con audiovisuales.

Lunes 6 (en Isletas) a las 17.30: Máxima Deme- tria Gimenez de Espinoe, funeral pp. Olga de Oita mendí. Martes 7 a las 19: Acción de gracias pp. María G. de Correa.

DOMINGO DE RAMOS EL 12

Con la bendición y Pro- cesión de aclamación a Cristo Rey (a las 9.30 ho- ras), con ramos de Pal- mas y olivos... dará co- mienzo la Semana Mayor del año, ó sea, la Semana Santa que tiene como ho- rario en la Misa vesperti- na: las 19 horas, hasta el Jueves Santo inclusive. El Viernes Santo (para los Niños) a las 10 horas en el Salón Parroquial, con audiovisuales). A las 15 (hora de la muerte de nuestro Redentor): Lectu- ra de la Pasión, Comu- nión, aplicación de un vin crujis.

HEIDI: UN HECHO

Con gran éxito y entu- siasmo se dió comienzo a los preparativos de las Noches de Espiritualidad. La participación de cerca de un centenar de perso- nas que informarán e in- vitarán a los hombres y jóvenes, durante tres no- ches, dan la pauta del lanzamiento de esta cam- paña de espiritualidad pa- ra la amplia zona de nues-

ANIVERSARIO MATRIMONIAL

Los esposos Enrique Graf (H) y Flora Sieben- list serán objeto del aga- sajo de sus familiares y amistades con motivo de recordar el 4 del corriente un nuevo aniversario ma- trimonial.

Agradecimientos

† Anacleto Cabello

Q. E. P. D.

Falleció el 25-3-1981. Sus familiares agrade- cen profundamente todas las expresiones de condo- dolencias y acompaña- miento en el doloroso tran- ce sufrido por la irrepara- ble pérdida de su queri- do familiar.

† Lucrecia Aguilar de Silva

Q. E. P. D.

Su deudos hacen pre- sente su íntimo agrade- cimiento a quienes les acompañaron solidaria- mente en los pesarosos momentos vividos por la pérdida de su querido ser.

NUCIAS

trá Parroquia y vecinas. Cuando se ama a Dios, se da testimonio de El, y se logra hacerle descu- brir a través de la vida.

Así e sucedió a Heidi, estudiante universitaria suiza, durante una viaje: "a dedo" por una ciudad de Italia, donde se había metido, sin saber bien có- mo, a un Encuentro cristi- ano.

De su vida en familia sólo recordaba incompre- nsiones, peleas, reproches. Un día, exasperada, había llegado a golpear a su madre. El único refugio... su habitación y sus hui- das.

Una voz sutil, a veces la invitaba a rezar, pero en seguida fué sofocada por el espíritu de rebel- lón y las ideas ateas que asimilaba, hasta rechazar completamente a Dios.

Heidi se había lanzado a "gozar de la vida" con sus amigos. Ni siquiera la droga había servido pa- ra calmar el vacío de su existencia. Pero ahora se había sumergido entre otra gente (del Encuen- tro) tan distinta; se pre- guntaba cómo era posible que estos rostros le pare- cieran tan armoniosos y hermosos que irradiaban paz. Descubrió el secreto: amaban a Dios, lo habían elegido como ideal de sus vidas. Para ella también ésto era posible conociendo el amor misericordioso por la revelación de Jesu- cristo y escribió una car- ta de reconciliación a sus padres (después de 19 años). Luego, con los ami- gos la conducta también será distinta... Tú, que piensas hacer para el pró- ximo encuentro con Cris- to que tanto ha hecho, en las Noches de Espiri- tualidad del 18 al 23 de mayo, Cristo te espera. Cuenta contigo.

Cumpñeos

—El 30 del mes ppdo. fué agasajada por sus fa- miliares y amiguitas al cumplir años la niña Co- rina Dinora Roth.

—Recibió felicitaciones de familiares y amistades el 30 del mes anterior con motivo de cumplir años el Sr. Horacio Oscar Puppo.

—Hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el 31 de marzo, sus familiares y amista- des al Sr. José Carlos de los Santos con motivo de agregar un año más a su vida.

NUCIAS

—El 26 del mes ppdo. contraieron matrimonio el Sr. Enrique Roberto Halsman con la Srta. Flora María Fuchs. Testificaron las actas los Sres. Héctor Alberto Hay man y Julio Carlos Cue- vas.

—El 27 del mes anterior quedó formalizada la unión matrimonial del Sr. Francisco Ernesto Si- molne con la Srta. Mar- ta Angélica Quiñones.

Actuaron como testigos en la oportunidad la Sra. Cuperúna Benigna Quiño- nes de Torres y el Sr. Al- fredo T. Clariá.

NUCIAS

—A los nombres de Jo- sé Luis responderá el pe- queño que desde el 5 del mes ppdo. alegra el ho- gar de los esposos Ricar- do Anibal Duré y María Angélica Lalili.

—Los esposos Ramón Andrés Leonarduzzi y Li- liana Mabel Agüera, des- de el 28 del mes anterior celebraron con alegría la llegada de la pequeña Ma- riángelos.

—El 26 del mes ppdo. se produjo el advenimien- to de Marcela Nancy co- mando de felicidad el ho- gar de los esposos Anto- nio Laurencio Zapata y Juana Ramona Bonítez.

—Sebastián Miguel lle- va por nombres el niño que desde el 17 de marzo hace la felicidad del ho- gar de los esposos Miguel Ángel Córeres y Mirta, An- gélica Duré.

—El 27 de marzo llegó Diego Nicolás para ale- grar el hogar de los espo- sos César Ismael Alba y Matilde Casimira Gonzá- lez.

—Desde el 27 del mes ppdo. el hogar de los espo- sos Ricardo Ernesto Klitzsch y Ana Griselda Altamirano se vió colmado de felicidad con la llega- da de Aldo Lucas Damián.

Cumpñeos

—El 30 del mes ppdo. fué agasajada por sus fa- miliares y amiguitas al cumplir años la niña Co- rina Dinora Roth.

—Recibió felicitaciones de familiares y amistades el 30 del mes anterior con motivo de cumplir años el Sr. Horacio Oscar Puppo.

—Hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el 31 de marzo, sus familiares y amista- des al Sr. José Carlos de los Santos con motivo de agregar un año más a su vida.

NUCIAS

—El 26 del mes ppdo. contraieron matrimonio el Sr. Enrique Roberto Halsman con la Srta. Flora María Fuchs. Testificaron las actas los Sres. Héctor Alberto Hay man y Julio Carlos Cue- vas.

—El 27 del mes anterior quedó formalizada la unión matrimonial del Sr. Francisco Ernesto Si- molne con la Srta. Mar- ta Angélica Quiñones.

Actuaron como testigos en la oportunidad la Sra. Cuperúna Benigna Quiño- nes de Torres y el Sr. Al- fredo T. Clariá.

Gracias
CEFERINO
NAMUNCURA
L. M. A.

Necrológicas

† Anacleto Cabello

Q. E. P. D.

Después de soportar las alternativas de una bre- ve dolencia dejó de exis- tir en el Sanatorio Evan- gélico, el 25 de marzo ppdo., el estimado veci- no residente de la zona rural, Sr. Anacleto Cabel- lo, quien contaba a la sa- zón con 80 años de edad.

Sus restos mortales fue- ron velados en el hogar de un familiar residente en nuestra ciudad y lue- go de una ceremonia reli- giosa efectuada en la Pa- rroquia "Sagrado Corazón de Jesús", inhumados cristianamente en el ce- menterio municipal, acom- pañados en estos actos por un doliente cortejo fúnebre que evidenció la estima con que contaba el extinto.

† Lucrecia Aguilar de Silva

El 30 del mes ppdo. hizo crisis la dolencia que des- de hacía mucho tiempo padecía la Sra. Lucrecia Aguilar de Silva, dejó de existir a los 66 años de edad.

La extinta pertenecía a un humilde y apreciado hogar de nuestro medio y la noticia de su fallecimien- to produjo honda consternación entre fami- liares, amistades y veci- nos que apreciaban a la Sra. de Silva por sus do- tes personales. Acompaña- dos por su pesaroso corte- jo sus restos mortales fue- ron velados en la sala mor- tuoria de la empresa "San- ta Catalina" y luego de una oficina religiosa en la Parroquia "Sagrado Cora- zón de Jesús" inhumados en el cementerio municipal de nuestra ciudad.

A 12 AÑOS DE LA DESA- PARICION DEL DR. JOSE NORBERTO ACEBAL

El 30 del mes ppdo. se cumplió el décimo se- gundo aniversario de la lamentada desaparición fi- sica del Dr. José Norberto Acebal.

Coincidente con la fe- cha aniversario del luctuo- so suceso se celebraba, el cumpleaños de la funda- ción del Instituto Comer- cial "Francisco Ramirez", del que fue uno de sus es- forzados creadores y un alma mater —como acer- tadamente señalara en la oportunidad, uno de los oradores del acto, al ren- dirle el homenaje de la recordación a la memoria de quien fuera presiden- te de la Comisión Directiva fundadora.

Como todos los años en la fecha aniversario de su fallecimiento, "Pregón de Ramirez", lo hon- ra con la evocación de su pueblo de adopción, a la que ofreció sus mejores servicios como ciudadano y médico, con esa vocación de los seres con ánimo de bien.

Por ello, por eso que fué, por su valioso aporte a la comunidad, por su obra de fundador del "Ins- tituto" y de "Pregón", con otros hombres que compartieron ideales y afa- nes, por su calidad de mé- dico fiel a su juramento hipocrático, es que la me- moria del Dr. Acebal es digna de la honra que le dedicamos y que hacemos expresa todos los años en el día cumpleaños de su deceso, especialmente en que se celebran los 20 años de la concreción de uno de sus sueños, quizás el más caro, la magnífica obra de la casa de estu- dios que lleva por nombre "Francisco Ramirez".

Juzgados de Paz. Amplian su competencia

El Poder Ejecutivo Provincial dispuso aco- rdear los montos que sirven de margen cuantitativo para determinar la competen- cia de los Juzgados de Paz ubicados en las ciu- dades de departamentos.

En tal sentido y di- ante una norma publicada en el Oficial del día 28 de marzo, elevó esa cuantía a la suma de \$ 450.000 sin perjuicio de man- dar a la competencia que otros asuntos les com- dan las leyes vigentes.

Nueva Leche

La empresa La Vaca gada comenzó a impor- tar de Holanda y a distri- buirla en todo el país la "leche condensada "Fortamos", producida en Holanda. Paralelamente ha lanzado al merca- do su nueva leche esterilizada con un tenor de 3 o/o. Esta le- che argentina se comercializa en un envase elabora- do especialmente para la compañía por Cham- pion International Corpora- tion de los Estados Unidos.

Gracias
Espíritu Santo
R. M.

Gracias
Espíritu Santo
L. R. S.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Jullo Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Jullo Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles c/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles c/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Galliz (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barollin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiogra- flía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT.

¡¡ MAIZ... SORGO... SOJA!!!

NO BASTA COSECHAR Y OBTENER BUENOS RINDES
ASEGURESE MAYORES GANANCIAS VENDIENDO BIEN SU PRODUCCION

ACOPIO DE CERALES
TRANSPORTES GENERALES

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
CONTRATISTA RURAL — SEMILLAS

SR. PRODUCTOR (CONSULTENOS) Y LE OFRECEREMOS PRECIOS Y
CONDICIONES DE PAGO SIN COMPETENCIA EN LA ZONA.

19 DE JULIO 1980

TEL.: 142 (Adm.) — 302 (Fáb.)

GRAL. RAMIREZ (R.R.)

Atentado contra Reagan

Viene de 1ª página
ca de jarro contra el presidente y quienes lo rodeaban, varios de ellos policías que lo custodiaban.

Reagan acompañado



JAMES BRADY: herido de gravedad.

del jefe de prensa de la Casa Blanca James Brady, abandonaba el edificio de una organización sindical. Los heridos en este atentado, además de Reagan, fueron el secretario de prensa Thomas Brady, el agente del servicio secreto Timothy J. Mac Carthy de 32 años,



JOHN WARNOCK HINKLEY (Jr.): el agresor.

de Chicago; el agente de policía de Washington Thomas Delahanty de 45 y un tercer policía cuyo nombre no se consignó en un primer momento.

Los más graves de los heridos —aparte del presidente Reagan— son Brady con una bala que le penetró en un ojo luego de interesarle el cerebro quedó alojada en la cabeza, y Delahanty, que tiene un balazo en el cuello.

Reagan fuera de peligro

Reagan pese a estar herido y sanar abundantemente llegó caminando hasta el automóvil

Y en el mismo vehículo fue conducido hasta el hospital de la Universidad de Washington en el que descendió también por sus propios medios.

Las noticias atarantadas de un primer momento dieron como inoperable. Pero posteriormente y una vez controlada la hemorragia interiormente la bala le fue extraída sin mayores problemas.

Pasó una noche tranquila, durmió sin mayores problemas y este martes el secretario de prensa del hospital en el que se encuentra, adelantó que está fuera de peligro.

Grave Brady

El estado del secretario de prensa de la Casa Blanca seguía siendo muy grave este martes. En razón de la importancia de su herida cerebral se lo considera irrecuperable en caso de que saive la vida, ya que la bala le ha interesado zonas nerviosas fundamentales. Reiteradamente se desmintió que Brady hubiere muerto a poco del atentado.

Momentáneamente ha quedado a cargo del poder ejecutivo de los Estados Unidos el vicepresidente George Bush, que de urgencia regresó a Washington. No se considera en principio que deba asumir por el momento la presidencia.

NOTABLE REACCION EN EL ESTADO DE SALUD DEL PRESIDENTE REAGAN

WASHINGTON. — Se considera que en dos semanas el presidente Ronald Reagan podrá retornar a la actividad oficial ya en plenitud física. Ese será el tiempo que demorará en abandonar el hospital de la Universidad de Washington.

Entre tanto, ya firmó en su sala de internación una medida oficial y no ha perdido contacto con sus colaboradores, habiendo resuelto no delegar el

poder en el vicepresidente George Bush.

Este último solamente lo representa en estos momentos en las ceremonias oficiales de protocolo, que ha venido cumpliendo en los últimos días a solicitud y circunstancial delegación por Reagan de esas obligaciones.

El estado anímico del presidente es excelente —han informado los médicos— y sus recuperación es evidente.

El martes por primera vez y en forma pública se pudo sorprender a su esposa ingresando al hospital. Iba muy elegantemente vestida, pero denotaba evidentemente el impacto que le habían producido las horas de angustia vividas a raíz del atentado.

LA CAUSA DEL ATENTADO: UN DELIRIO SENTIMENTAL

Una carta hallada en el

hotel donde el autor del atentado contra la vida del presidente de los Estados Unidos, se hospedó la noche anterior al hecho, revelaría su actitud.

John Warnock Hinkley al parecer está enamorado de la actriz norteamericana Jenny Foster, de 18 años, no siendo correspondido. La carta dirigida a Foster dice Hinkley que "te demostraré mi amor con un acto histórico. Es posible que tras ese acto resulte muerto, pero poco me importa, pues es necesario que sepas que te amo".

Legislación Argentina de Defensa del Medio Ambiente. Una Distinción

Oficialmente se informó en la ciudad de Concordia que la legislación dictada en relación con el funcionamiento del mismo sobre "uso del espacio y preservación del medio ambiente en la región" ha sido objeto de una distinción.

Consiste la misma en el otorgamiento de la "Mención Sir Patrick Abercrombie" que instituida por la Unión Internacio-

nal de Arquitectos conce de un jurado especial.

En este caso fue adjudicada durante la reunión recientemente realizada en El Cairo, Egipto.

La información correspondiente agrega que el galardón es otorgado por primera vez a un equipo argentino. Y señala que la entrega se hará durante el Congreso Mundial de Arquitectos a celebrarse en Varsovia, entre el 15 y 22 de junio próximo.

La referida legislación había sido distinguida ya con una mención especial por la subsecretaría de Transporte y Obras Públicas de la nación, en oportunidad de celebrarse el año pasado, el Día Mundial del Medio Ambiente.

VENDO

SIAM DI TELLA MOD. 64
Pintura y motor 0 kilómetro.

Tratar: TEL. 299.

))) GUIA PROFESIONAL (((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

ECIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castrovillejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 583 N

Avda. Ramirez 80

Gral. Ramirez.

Franqueo Pagado

Concesión Nº 6 Distrito 12

Conces. Nº 23

Tarifa Reducida

Gral. Ramirez

(E. Ríos)

CORTICO ARGENTINO

Aclaración de la Dirección de Fomento Agropecuario sobre las Multas por los Nidos de Loros

PARANA, (Continúa). — La Dirección General de Fomento Agropecuario ha enviado convenientemente reeditar los conceptos publicados anteriormente, referidos a la reunión de la Comisión Mixta de Lucha contra estorninos celebrada en la ciudad de Concordia el pasado 21/3. El punto en cuestión es el que esta la solicitud de actualización de las multas por presencia de nidos de estorninos.

El artículo 14º de la Ley 53074 de Sanidad Vegetal establece: "Los propietarios, arrendatarios, usufructuarios o meros tenedores de predios, que no dieran cumplimiento a las obligaciones que fija la presente Ley y su reglamentación, serán pasibles de una multa que oscila desde pesos Diez Mil (\$ 10.000) hasta pesos Diez Millones (\$ 10.000.000) la que será aplicada por la Dirección General de Fomento Agropecuario, conforme a las disposiciones que establece la reglamentación de la presente. Los montos máximos y mínimos de multa, podrán ser reajustados anualmente por decreto del poder ejecutivo a propuesta de la Dirección General de Fomento Agropecuario, para que el mismo

estipule dichos montos "en cantidades de alguna especie agropecuaria" (en caso del trigo) a fin de evitar continuas y prolongadas desactualizaciones de los mismos.

Por todo lo que antecede se desprende que en ningún momento la Comisión Mixta solicitó un incremento del monto de las multas, ya que estas varían automáticamente de acuerdo a las fluctuaciones del quintal de Trigo Duro en la Dársena del puerto de Buenos Aires.

Para solicitar mayor información sobre la presente, diríjase a la Dirección General de Fomento Agropecuario, calle Urquiza Nº 798, Paraná, Entre Ríos, teléfono 21.797 o 11.728.

Robo en la Escuela No. 13

En altas horas de la noche del día viernes, 20 del mes pado, o primeras del día subsiguiente, persona o personas desconocidas, penetraron en el local de la escuela Nº 13 "Blanco Encalada", violentando una puerta y luego un armario de la dirección del establecimiento, de donde sustrajeron la cantidad de aproximadamente, quinientos mil pesos en efectivo, importe producto de recolecciones del Club Escolar de la casa de enseñanza.

El o los delincuentes que actuaron —se presume— con conocimientos del lugar y del dinero allí existente, conseguido el objetivo, siempre de acuerdo con las presunciones; dejaron el lugar sin alzarse con ninguna otra cosa, pese de haber allí donde operaron delictivamente, algunos objetos de valor.

Tomó intervención la Comisaría local, que trata de esclarecer el hecho e identificar al malhechor o malecheros culpables del robo.

DECLARACION DE EPISCOPADO CATOLICO DE LA ARGENTINA

BUENOS AIRES. — "no es posible abrir un juicio objetivo sobre su contenido" y que resulta innegable que la intención del papa ha sido hallar "una solución justa, equitativa y definitiva para el conflicto austral".

La Conferencia Episcopal de la Iglesia católica, difundió al término de su reunión, una declaración contenida en siete puntos.

La misma fue leída por el cardenal Raúl Primates y entre otras cosas señala que rechaza las "expresiones hirientes que se han hecho públicas en nuestro país" en relación con la mediación que cumple el Vaticano en torno al conflicto del canal de Beagle.

En la declaración se destaca que "dada la estricta reserva asignada" a la propuesta "ante la repercusión en los diversos ambientes de nuestro país" de las gestiones referidas a la mediación se exalta la labor de Juan Pablo II, señalando que

PRESIDENTE DEL FERROCARRIL DE E. RIOS EL Gral. OLCESE

Por resolución emanada del gobierno nacional ha sido designado presidente del directorio de la empresa ferrocarriles de Entre Ríos el general don Félix Olcese.

El nuevo alto funcionario mencionado asumirá sus funciones en el transcurso de los próximos días. Se sabe que se halla vinculado estrechamente a la vida ferroviaria del país, habiendo prestado en más de una ocasión su concurso al desarrollo progresista que cumple la misma dentro del plano que tiene señalado.

Una Producción Récord de Granos

SERIA MAYOR QUE LA PREVISTA

BUENOS AIRES. — El subsecretario de Agricultura señor Jorge Zorro gueta, interrogado sobre la importancia que le atribuye a la actual elebada producción de granos del país, señaló que constituye una récord, según se ha anticipado con la consiguiente euforia.

Agregó además que incluso se tiene la impresión que superará, hasta llegar a más de 36.000.000 de toneladas, la estimación de 35.000.000 ya anticipada. Y que ello obedece al excelente rinde del sorgo y del maíz.

No Renunció Mons. Samoré

ROMA. — Los insistentes rumores de que el delegado especial del papa como mediador entre Argentina y Chile en el conflicto fronterizo de Beagle Mons. Antonio Samoré renunciaría a su cargo, fue desmentido en esferas del Vaticano.

Dr Flores

HOMIOPATA

El día 16 de abril atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas. Consultas en la dirección mencionada.

Letller & Wolle

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CANOS Y ALAMIEROS

BELORANO Y ARENALES — TEL. 301

ORAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Ramirez Automóviles

Ford Mustang	\$ 31.000
Wolkswagen Puma 79	" 44.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 10.000
Chevy 71 Primera mano	" 21.000
Estanciera 65 Motor y pintura	" 7.000
Helvética 12-14	" 15.000
Pick Up Chevrolet 71 Motor 0 km.	" 22.000
Fiat 600 Mod. 69	" 8.000

SUB AGENCIA FORD
E MERCADO DEL USADO

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secado de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes diríjase a nuestros escritorios.



Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda

EST. ARANGUREN — TEL. 41 — Entre Ríos

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO,

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELÉFONOS: CASA CENTRAL: GRAL. RAMIREZ:

- 510 - Gerencia
- 511 - Contaduría
- 512 - Cereales - Veterinaria
- 513 - Molino Harinero y Fábrica de Alimentos
- 514 - Abastecimiento
- 76 - Cámaras Frigoríficas



BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

1981: Un Año Especial

La Asamblea General de las Naciones Unidas resolvió que el año 1981 fue el Año Internacional de los Impedidos. La razón de esta determinación es que gobiernos, instituciones y personas de todo el mundo tomen conciencia de las necesidades y dificultades especiales que enfrentan quienes padecen

impedimentos visuales, auditivos, mentales o motores y pueden instrumentar los medios adecuados para que los discapacitados reciban la educación y atención que le permitan integrarse útilmente a la comunidad a la que pertenecen.

En la República Argentina, el Gobierno Nacional promulgó el Decreto Nº 2418 del 14 de noviembre de 1980 por el cual "declárase el año 1981 Año Internacional de los discapacitados", instrumentándose a través del Ministerio de Cultura y Educación un Programa Especial de Acción en favor del cumplimiento de los objetivos propuestos para el presente Año Internacional.

Son objetivos del Año

Internacional del Discapacitado:

- Fomentar actividades locales, regionales, nacionales e internacionales alentando a las autoridades para que:
- Realicen una revisión crítica de las Legislaciones alentando a las autoridades para que:

- Realicen una revisión crítica de las Legislaciones nacionales sobre los impedidos y eliminen todas las trabas y prácticas discriminatorias que aún pueden afectarles en el campo educacional y laboral.
- Examinar los programas para impedidos en lo que respecta a la prevención, el diagnóstico precoz, el tratamiento de deficiencias, la rehabilitación, la formación profesional y las oportunidades de empleo, preparando al personal técnico necesario.

- Mejorar las condiciones de vida de los deficientes, las oportunidades de trabajo y favoreciendo la integración social, mediante el mejor acceso a las escuelas, al transporte

público, a los sitios de trabajo y de recreación"

Es de esperar que tales objetivos puedan llegar a cumplirse es un buen porcentaje, tanto en el mundo en nuestro país, donde la cifra de impedidos alcanza a dos millones, número que representa el siete por ciento de la población total.

Estos dos millones de impedidos esperan la comprensión de su problema, la educación y la oportunidad de trabajar que por derecho les pertenece, y esto puede lograrse a través de dos actitudes que todos podemos tener: Comprensión y Ayuda.

Escuela Alborada.

Homenaje a D. Vélez Sarsfield

CORDOBA. - Los restos del Dr. Dalmacio Vélez Sarsfield llegaron a Córdoba y fueron objeto de un homenaje especial en el recinto de las leyes. En el palacio de Justicia varios oradores celebraron la memoria del autor del Código Civil.

Ahora sus restos descansan como un homenaje especial, en su tierra natal, en el mausoleo existente en el Palacio de Justicia.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
 Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
 Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 26 de Marzo de 1981.

ENTRADA:	Novillos gordos	192
	Vaquillas gordas	79
	Vacas gordas	32
	Novillos Invernada	230
	Vaquillas Invernada	111
	Vacas Cons. y/o Inv.	30
	Vacas con cría	14
	Toros	18
	Total general	706
	Vendidas	686
	Remanente	20

COTIZACIONES

	Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo
Novillos gordos	1.550	1.650 1.750 1.850	1.920
Vaquillas gordas	1.365	1.450 1.550 1.650	1.810
Vacas gordas	1.150	1.250 1.350 1.450	1.510
Nov. Inv. raza H.A.	1.400	1.450 1.500 1.550	1.670
Nov. Inv. raza carne	1.550	1.600 1.700 1.800	1.940
Vaq. Invernada	1.200	1.300 1.400 1.500	1.640
Vacas cons. y/o Inv.	750	850 900 950	1.010
Vacas con cría	204.000	240.000	280.000
Toros	1.060	1.200 1.250 1.300	1.370

NUESTROS PROXIMOS REMATES: MES DE ABRIL

- EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 9 y 23
- EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 10
- EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 23

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

- Proyectos - Cálculos - Relevamientos
- Direcciones de obras - Construcciones y Refacciones - Planos de instalaciones: Sanitarias - Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Hellving)

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE ABRIL

Miércoles 8 a las 14,30 hs.

FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Lunes 13 y 27 a las 14,30 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5
 TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:

El Desarrollo del Agro se Logrará También Comercializando Provechosamente la Producción. Entregue el Fruto de su Cosecha en su Cooperativa **La Agrícola Regional Coop. Ltda.**



SAN MARTIN Y MORENO — TELEF. 101 Y 73 — CRUZ PO.

Despedida del General Aguirre...

(Viene de 1ra. Pág.)
P. E. de la Provincia y las principales jerarquías comunales del gobierno federal entrerriano, correspondió a los agasajados agradecer.

Amoroté intérprete de los jefes comunales

Correspondió el honor de expresar las palabras de agradecimiento por el deferente agasajo, al intendente de Villaguay, don Miguel Angel Amoroté. Siempre a la altura de las circunstancias, fue éste, en improvisadas e informales palabras, un intérprete para manifestar los sentimientos del momento.

Luego de señalar que la labor Intendental a todo lo largo de la provincia había sumado "su grano de arena a la reorganización nacional" y que "hemos estado buscando el buen camino para la grandeza de la patria", remarcó que no exhibía, para la responsabilidad que se le había otorgado en la ocasión, otro título que "sus 74 años de edad y sus 64 años de trabajo", como una honrosa foja personal puestas voluntariamente al servicio de la comunidad lugareña.

Inmediatamente, y cumpliendo con la retribución de atenciones, el intendente de Gualeguaychú, Ingº Isidoro B. Etchebarne, y en nombre de todos sus colegas provinciales hizo entrega al gobernador de un valioso presente recordatorio de esta especial circunstancia. A su vez su esposa entregó un presente a la señora de Aguirre, hasta esta llegada también con presentes florales la esposa del intendente local, señora de Amoroté, la presidenta de la Comisión Municipal de Cultura, señora Graciela W. de Veraara Carrasco, y la miembro del Consejo Asesor Municipal de Villaguay, señora Nélida Fabre de Cuevas.

Cumplidos estos detalles, los presentes fueron invitados a hacer los honores a un exquisito lunch. En una mesa general presentada con singular buen gusto ornamental y culinario, se encendieron. Y durante la grata comida, se compartió amable y animadamente hasta la madrugada.

El mensaje del gobernador Aguirre
Cabe ahora compen-

diar el discurso del gobernador Aguirre despidiéndose de los titulares de las comunas entrerrianas, comenzó expresando:

"El cambio de autoridades, que como consecuencia del esquema de poder trazado por el Proceso de Reorganización Nacional se está llevando a cabo en el orden nacional y en los estados provinciales, implica el cierre de un tramo de la etapa histórica que está viviendo el país. Etapa que tuvo comienzo el 24 de marzo de 1976, cuando las Fuerzas armadas debieron asumir el poder para evitar la quiebra de los valores esenciales del ser nacional conjurando el peligro de una disgregación del país y la pérdida de nuestro estilo de vida accidental, y cristiano a manos de concepciones ateas, totalitarias y por ende, deshumanizantes. Se impuso entonces un objetivo que perseguía la definitiva Reorganización Nacional, cuyo punto de partida sería la convivencia fecunda de los argentinos en un clima de paz y libertad, en el que estuviera asegurada la vigencia de las Instituciones, la dignidad y el respeto de la persona humana, la solidaridad social y el desarrollo armónico de nuestros recursos para el logro del bienestar común"

Prosiguió luego señalando "que los cinco años transcurridos han marcado una acción transformadora de la vida nacional con logros que resultan inconvertibles" y que "Entre Ríos, su gobierno y su comunidad han participado activamente en este proceso moralizador"

La acción de las comunas

Se refirió seguidamente el gobernador "a las grandes obras de infraestructura, de comunicaciones viales y energéticas concretadas" y a la comprensión que "las comunas representaban elementos idóneos para contribuir eficazmente a la consecución de los grandes objetivos de nuestra acción de gobierno" con la cual se devolvió al municipio "su función de célula primaria e irremplazable de nuestra organización social". Fortalecido y jerarquizado el municipal,

se ejecutaron las obras básicas de estructura necesarias y se mejoraron los servicios "con amplia participación comunitaria".
"Paralelamente con el accionar de los señores intendentes, presidentes de juntas de gobierno y sus equipos de colaboradores" —prosiguió el general Aguirre— el gobierno central procuró las soluciones a los grandes temas provinciales, como la vivienda, la salud, la educación, la acción social, las finanzas públicas, el desarrollo agropecuario, e industrial y energético, la red vial, electrificación rural, la red vial.

La nueva ciudad de Federación

Una mención especial del primer mandatario fue para la nueva ciudad de Federación, sobre lo cual tuvo evidentemente una participación fundamental. Destacó todo el lcomplejo esfuerzo que demandó el realojamiento, la implementación de los servicios, comercios, industrias y los conjuntos habitacionales, con resultados realmente satisfactorios.

Asimismo señaló la cooperación de la ciudadanía, de las fuerzas vivas, de los intendentes, presidentes de juntas de gobierno y miembros de los consejos asesores, "que supieron ser los grandes instrumentos del diálogo con sus comunidades". Lo cual hizo "que cada ámbito se constituyera en una verdadera escuela de dirigentes, que es una de las grandes necesidades del país en esta hora".

Reconocimiento a una respuesta positiva

"En esta reunión de despedida, cuya emoción es sin duda compartida —puntualizó el gobernador— quiero expresar a cada jefe comunal mi sentido reconocimiento y el de los funcionarios de gobierno por la eficaz y amplia colaboración prestada", para agregar: "Han cumplido ustedes con lealtad, vocación y honestidad, una etapa importante para el desarrollo entrerriano..." Tras lo cual exhortó a todos que de ahora en más "vuelquen el mismo sentido patriótico y de solidaridad humana hacia una Argentina "en camino a su grandeza y

Victoria íntegra de A. Reutemann en Brasil. Algo para comentar



Reutemann en la cúspide del podio, después del brillante triunfo obtenido en Brasil. En su consagración, se nota la ausencia de Jones y de las autoridades en la entrega de los premios. Debajo a su derecha, festeja Patrese con el clásico champagne.

Un triunfo total, finalmente, logró el piloto argentino Carlos Alberto Reutemann en el Gran Premio del Brasil de la Fórmula 1 de automovilismo corrido el domingo último.

Una gran victoria para Reutemann que no la alcanzaba desde el año pasado en Montecarlo, aun que haya logrado muy buenas actuaciones en otras carreras. Pero lo que el santafecino hizo en el autódromo carloca de Jacarepaguá, precisamente lo venía buscando desde aquella oportunidad, ya que a partir de esa competencia, se había notado un vertiginoso avance en busca de los pri-

meros lugares. Lo de Brasil puede ser preludio de una campaña más exitosa en la fórmula mayor del automovilismo deportivo. O no, si es que ha tenido la "osadía" de ganarle a Alan Jones a pesar de un presunto convenio como más evidente: el de la "obligación" del argentino de cederle el primer puesto al australiano para que éste gane las carreras.

Una largada estupenda de Reutemann dejando atrás a Nelson Piquet y a varios autos que se confunden en el frenesí de la partida, en la cual chocaron cuatro coches que debieron abandonar. En el primer lote se ubicaron Reutemann, Alan Jones y Ricardo Patrese, formando el trió de punteros que recorría los 63 giros de la competencia, sin cambiar sus posiciones.

El dominio de la carrera fué de Reutemann y de la escudería Williams, pues fué segundo Alan Jones con esta marca. No hubo enemigos en Brasil para los Williams como se esperaba. El volante de Santa Fé se vio en repetidas veces con su coequiper a las espaldas, pero dió la impresión que en

esta oportunidad se dejaba a voluntad. Carlos Jones se acercó peligrosamente, siempre contra el modo de fanclarse.

En síntesis, lo logrado por Reutemann es considerable bajo todo concepto y ningún hecho visible de menguar su notable victoria. Pero en la consagración, ocurrieron algunas cosas que no se deben dejar de señalar. Significativo fue que segundo en la carrera Alan Jones, no subiera al podio como es tradicional. Evidentemente se retiró del circuito si quiera saludar a Reutemann, ni hablar con periodismo. No sería difícil que se le planteara una queja o reproche al argentino —aunque no se dé a conocer oficialmente— "por haber ganado" Algo más que se debe mencionar es la soledad de Reutemann y Patrese en el podio, sin que se vieran a las autoridades de la carrera, como es costumbre, subir al estrado a entregar las copas y trofeos. Finalmente, no se puede ignorar que a Reutemann se le bajó la bandera a cuadros, cuando aun faltaba una vuelta más a recorrer. No sabemos qué hubiera ocurrido si reducida velocidad y entonces lo superaba Alan Jones y cumplía a este frente, la vuleta que aguardaba para completar los 63 giros.

Son detalles para tenerlos en cuenta pues no sería difícil que se produjeran algunos acontecimientos en el ámbito de la Fórmula 1, que tengan algo que ver con estos raros acontecimientos ocurridos ayer en el premio de Brasil.

LAS POSICIONES EN LA F-1

Estas son las primeras posiciones en el certamen de Fórmula 1 internacional, disputada la segunda fecha del calendario 1981.
Carlos Reutemann 1
Alan Jones 15 puntos, Nelson Piquet y Ricardo Patrese 4, Mario Andretti 1, Marc Surer 3, Eddie Cheever y Elio de Angelis 2, Patrick Tambay y Jacques Laffite 1.